



Diputados discutirán este martes dictamen de desafuero de Blanco; PAN alista moción suspensiva

APRO.- Los coordinadores del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa y Noemí Luna, afirman que este martes 25, cuando se lleve a cabo el dictamen y votación de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, presentarán una moción suspensiva y, si no es aprobada, toda su bancada votará en contra del dictamen para que se dé trámite de revisión al desafuero del exgobernador de Morelos.

En conferencia de prensa, Lixa detalló que la decisión de la semana pasada de no dar entrada al análisis de desafuero de Cuauhtémoc Blanco en la Sección Instructora representa la mayor pifia en la historia de ese organismo en la Cámara de Diputados.

"Y yo creo que no solo debe causar conmoción entre las mujeres, o sea, estamos en una cámara de legisladores que debe ser responsable de sus decisiones y estamos ante quizá el dictamen que representa la mayor pifia en la historia de la Sección Instructora de esta Cámara de Diputados.

"Entonces, nosotros vamos por uno de dos caminos: primero, vamos a presentar una moción suspensiva y que tengan la oportunidad los legisladores de antes de votar el dictamen que se regrese tal y como está a la Sección Instructora para que lo rehagan, pero, ahora bien, y no mal, que

desahoguen las pruebas que se requieren y las diligencias que indica la ley, que no ignoren la ley y que ejecuten lo que ahí está indicado.

Y la segunda: desde luego votar en contra del dictamen, porque lo único notoriamente improcedente fueron las ideas de quien elaboró ese dictamen", explicó.

Por su parte, la vicecoordinadora Luna, afirmó que su bancada votará en contra del dictamen, ya que lo que duele como diputada mujer y como diputado varón es que se dé carpetazo, es decir, que simplemente digan: aquí no pasó nada.

"En el 2024 se reportaron 21 mil 475 víctimas de violación simple y equiparada; este año ya va un número creciente también de reportes, pero lo más grave es que el 46.9 de los delitos cometidos contra las mujeres que inician una averiguación previa o hay una carpeta, no pasa nada, quedan en la impunidad.

"No es un tema de mujeres, es un tema en general, pero sí hay causas que nos deben unir a las mujeres y por eso el exhorto a las diputadas de todos los partidos políticos es que no permitamos esta tropelía", resaltó.

Cuauhtémoc Blanco, diputado de Morena, es acusado por el presunto intento de violación de su media hermana.

